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CON DJ Y 60 INVITADOS: 
COMO FUE LA APERTURA 
DE LAS OFICINAS DE 
CAREY EN MIAMI 

En Brickell 800, el 
corazón del distrito 
financiero de Miami el 
mayor estudio de abo- 
gados chileno, Carey, 
inauguró sus oficinas. 
Elevento se llevó a 
cabo el 23 de sep- 
tiembre y reunió a más 
de 60 personas del 
mundo del emprendi- 
miento y la banca. 
Desde las 18:00 

empezaron a llegar los 
invitados al cuarto piso 
del edificio, donde los 
esperaba un espacio 
con dos ambientes y un DJ tocando 
música en vivo, 

El presidente ejecutivo del estudio, 
Jaime Carey dio unas palabras de bien- 
venida y agradeció a todos los asistentes 
por creer en el proyecto y apoyarlos 
en los más de dos años que están en 
Miami 

Elsocio administrador del estudio, 
Pablo lacobelli, presente en lajoma- 
da, destacó que la inauguración de la 
oficina de Miami es parte del proyecto 
internacional de Carey, que busca crecer 
fuera de Chile en áreas donde se pueda 
aportar valor, como ha sido la práctica 
de venture capital. 

Al evento asistieron inversionistas 
'como Ricardo Donoso y Cristián Olea, 
de Manutara Ventures; Jorge Escobar, 
de Black Salmon: emprendedores como 
Eyal Shats, fundador de SimpliRoute, 
Ignacio Detmer de Koywe y Cristián 
Eggers de Dental First Care. También 
estuvieron miembros de la banca, como 

  

Anibal Matte, de Citibank; Gonzalo Yarur, 
de BCI; Alejandro Algaze de Silicon 
Valley Bank: Roberto Awad de Goldman 
Sachs y Luis Felipe San Martin de 12ten 
Capital. 

El proceso en Miami partió hace dos 
años y medio, cuando el socio de la 
firma Francisco Guzmán se fue a vivira 
la ciudad norteamericana por razones 
personales y con planes de volver. En 
ese camino, Jaime Carey lo entusiasmó 
a quedarse más tiempo y levantar allá la 
práctica de venture capital 
“Empezó a ser rápidamente muy 

exitoso y decidimos este proyecto inicial 
transformarlo en un proyecto hecho y 
derecho en este hub para negocios y 
empresas tecnológicas y financieras”, 
dice lacobelli. Tras más de dos años y 
medio de tramitación Guzmán, quien ya 
estaba admitido como abogado en el 
estado de Nueva York, obtuvo su acre- 
ditación como foreign legal consultant 
por la barra de Florida (el colegio de 
abogados de allá) 

TRIBUNAL EN REINO 
UNIDO DETIENE 
CASO DE JOYVIO 
CONTRA ISIDORO 
QUIROGA Y ORDENA 
ENFOCARSE EN 
PROCESO CHILENO 

El Tribunal Superior de Justicia de Ingla- 
terra detuvo el caso presentado por Joyvio 
contra Isidoro Quiroga y sus hijos, centrado en una disputa por la venta de la salmonera Austra- 
lis Eljuez Nigel Cooper dictaminó que Chile es el foro más adecuado para continuar el proceso, 
dada la fuerte conexión del caso con nuestro país. La decisión implica que las demandas 
presentadas en el Reino Unido quedan detenidas, mientras los litigios avanzan en Chile. 

Joyvio adquirió Australis en 2019, pero alega que Quiroga y su familia ocultaron información 
clave sobre el cumplimiento de regulaciones ambientales chilenas, lo que habria inflado artifi- 
cialmente el valor de la empresa. 

Durante el proceso en Reino Unido, dos expertos en derecho presentaron posiciones encon- 
tradas. Felipe Bulnes Serrano, abogado de los demandados, sostuvo que los tribunales chile- 
nos si tienen jurisdicción sobre el caso, lo que justifica el traslado del litigio. Por su parte, José 
Pedro Silva Prado, en representación de Joyvio, argumentó que los tribunales británicos 
deberian haber mantenido la tramitación de la causa porque fueron los primeros en recibirla 
demanda. Sin embargo, eljuez Cooper concluyó que los tribunales chilenos son competentes 
y que el proceso debe avanzar alli 

Asesorias e Inversiones Benjamin SA, estipuló a DF MAS que "este nuevo fallo favorable a 
Isidoro Quiroga desestima la demanda de Joyvio en Reino Unido por considerar que el caso 
debió plantearse en Chile. Con esto se ratifica lo que siempre hemos dicho: las acusaciones 
carecen de fundamento y su fin solo fue extorsivo e instrumental Este fallo se suma a los obte- 
nidos en primera instancia en los tribunales de Florida y Delaware, con lo cual se desmorona la 
arremetida internacional del conglomerado chino en contra de Isidoro Quiroga". 

Y agrega: El fallo de la Corte inglesa constata, además, que la información que según Joyvio 
habría sido ocultada (cosechas históricas y proyectadas, limites productivos), se entregó a los 
compradores durante el proceso de compra. El grupo Quiroga solicitará que se condene en 
costas al grupo Joyvio, como corresponde en estos casos, y tiene la convicción de que será 
condenado a pagarlas". 

Por su parte, Francisco Aninat, abogado de Joyvio y Australis, declaró a DF MAS que "la 
sentencia dictada hoy en Inglaterra estableció que cuando se demandó en Inglaterra a Isidoro 
Quiroga Moreno, Isidoro Quiroga Cortés, Benjamin Quiroga Cortés y Martin Guiloff Salvador, en 
junio de 2023, ninguno de ellos estaba domiciliado en Chile y, por lo tanto, no existía en Chile un 
tribunalante el cual demandar. Con ello, desechó el argumento de la defensa, de que Guiloff 
tenía domicilio en Chile, pese a que reside en España". 

“El tribunal determinó que, dado que (en la mitad del proceso en Inglaterra) Quiroga Moreno 
dejó Inglaterra y vive nuevamente en Chile, el foro más conveniente para estas demandas, que 
corresponden a las acciones civiles emanadas de los delitos perseguidos acá, son los tribuna- 
les chilenos. Por lo cual. suspendió la tramitación de la causa en Inglaterra, si y solo si Quiroga 
y/o los restantes demandados se sometan a la jurisdicción de los tribunales chilenos. De no 
ocurrir eso, tenemos el derecho de solicitar la reanudación del proceso en Inglaterra” agregó. 

  

AGROSUPER DEJARÁ DE PRODUCIR 
PAVO: ¿QUÉ PASAR 

Fue en 1996, y dado el auge en el consumo de pavo 
en Chile y el mundo, cuando Agrosuper apostó por esta 
proteína y adquirió el 40% de Sopraval iniciando opera- 
ciones en los planteles en la Región de Valparaiso. Pero 
elmercado ha cambiado y la entidad ligada a la familia 
Vialha tomado una drástica decisión: transformar los 
centros de producción de pavo a pollo. 

Desde la empresa indican que históricamente el 
pavo ha sido más volátil y de menores resultados que 
los obtenidos con el cerdo y el pollo, a lo que se suma 
una menor tendencia mundial en el consumo de esta 
proteina. 

“Dado lo anterior, nos encontramos impulsando un 
proceso de transformación productiva que tiene como 
objetivo adaptar parte de nuestras operaciones de pavo 

6  -DFMAS / DOMINGO 06 DE OCTUBRE DE 2024 

Á CON SOPRAVAL? 
para privilegiar y aumentar la producción de pollo, en 
línea con la creciente demanda de esta proteina a nivel 
nacionale internacional”, sostuvo Agrosuper. 

La transformación de los centros requirió autorización 
por parte del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) la 
cual llegó el pasado 1 de octubre, por lo que el primer 
plantel comenzará con el proceso de transformación 

"Nuestro plan consiste en una migración gradual de la 
producción que no contempla el cierre de instalaciones, 
sino la reconversión de las mismas” comentaron 

¿Qué pasará con la marca Sopraval? Desde la em- 
presa aseguran que seguirá con la misma presencia 
en el mercado nacional en sus principales productos 
y. paulatinamente, la materia prima será adquirida de 
distintos proveedores. 
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